

# Helfer im Hintergrund

Bad.Z.  
11. 3.  
2005

## Gottenheims DRK-Bereitschaft musste 2004 nicht eingreifen

GOTTENHEIM (eh). Die Bereitschaft der Ortsgruppe des Roten Kreuzes (DRK) traf sich im Vorjahr zu 16 Dienstabenden. Einsätze verzeichnete die Gruppe um die Bereitschaftsleiter Angelika Braun und Rolf Präg keine.

Die Aus- und Fortbildung mit Kursen und Vortragsabenden bildete für die Aktiven Schwerpunkt ihrer Arbeit. Bei verschiedenen Veranstaltungen im Weindorf sorgten die Ersthelfer für zusätzliche Sicherheit durch ihre Sanitätsdiensten.

Die jüngste Blutspendeaktion ermöglichte allein 117 Konserven dank freiwilliger Spender. Darunter waren auch acht Erstspender. In mittlerweile 35 Jahren wurden bei Spendeaktionen in Gottenheim 5653 Blutkonserven gewonnen.

Für den Vorsitzenden Rudi Hess ist die Stimmung unter den Aktiven gut, weil: „Das DRK findet guten Zuspruch im Weindorf.“. Dies ging auch aus den verschiedenen Tätigkeitsberichten im Rahmen der Jahresversammlung hervor. Besonders die Zusammenarbeit mit der Feuerwehr, der Gemeinde und den Ver-

einen sei vorbildlich. Finanziell wurde 2004 kräftig in die Ausstattung und die Bekleidung der Ersthelfer investiert. Rechner Wolfgang Kurus konnte das Jahresdefizit durch Rücklagen „finanzieren“.

Die Jugendgruppe um die Ausbilder Claudia und Andreas Meinung ist engagiert. Neben der Ausbildung komme beim Nachwuchs auch das zusätzliche Freizeitangebot gut an. Anerkennung erhielten die Gottenheimer Ersthelfer auch vom Kreisverband Freiburg. Deren Geschäftsführer Wolfgang Schäfer-Mai: „Die Ortsgruppe hat eine feste Basis in der Gemeinde“. Etwa zehn Prozent der Bevölkerung sind als Mitglieder wichtige Förderer der Rotkreuz-Arbeit.

**Ehrungen:** für 20-jährige Aktivität mit dem Treuedienstabzeichen des Landesverbandes Baden in Bronze: Angelika Braun, Inge Schmidle, Silvia Amrhein und Rolf Präg; für 25-jährige Aktivität Abzeichen in Silber für Christiane Zänglerle. Alle erhielten auch eine Ehrenurkunde des DRK-Kreisverbandes Freiburg überreicht.



**Für die langjährige Aktivität im DRK Gottenheim konnte der Vorsitzende Rudi Hess (von rechts) auszeichnen: Silvia Amrhein, Rolf Präg, Angelika Braun, Christiane Zänglerle und Inge Schmidle.**

FOTO: EHRET

**Termine:** Im April findet landesweit eine Haus- und Straßensammlung statt; 30. Juni Blutspendetermin in der örtlichen Schule.

**Mitglieder:** 316 (Vorjahr 321) sowie 20

Aktive und sechs Mitglieder im Jugendrotkreuz.

**Kontakt:** DRK Gottenheim, zu Händen Rudi Hess, In den Mühlmatten 1, 79288 Gottenheim. Telefon 07665/7253.